

EL RAMADERO

ADMINISTRACION
Marchante, 21.

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.
SONARÁ CUATRO VECES AL MES.

REDACCION
Loreto, 41.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 250.
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados, de 10 céntimos á 25 pesetas linea.
Los pagos por adelantado, en libranzas ó sellos de correo.

ADVERTENCIAS:

La correspondencia al Director.
Son colaboradores todos los que figuran como suscritores.
Los originales vendrán firmados y no se devuelven ninguno.

CRÓNICA.

Estamos como en una balsa de aceite.
No ocurre nada, absolutamente nada.
Los encargados de velar por nuestros intereses morales y materiales disfrutan, á Dios gracias, de la más cabal salud.
D. Salvador, como siempre, tan colorado y tan guapo.
D. José, aunque algo enjuto de carnes, tampoco padece, que sepamos, ningun *ali-fefe*.
Así es que el hombre va desempeñando su cometido en paz y en gracia de Dios, con la mayor tranquilidad del mando.
Abre y cierra su caja metódicamente y... pare V. de contar.
D. Dionisio, apesar de soñar á veces en D. Bartolo y tener pesadillas terribles por esta causa, se distrae dando paseitos higiénicos dentro de su inseparable gaban y procurando alejar de las oficinas á su pesadilla, para lo cual el cargo vacante de juez municipal podría ser su recurso.
Apesar de que la situacion cuenta para el caso con no pocos compromisos.
Y es natural.
El caracter distintivo de la pléyade fusionista, es su aficion á sacrificarse por la patria cargando sobre sus hombros el grave peso de los puestos oficiales.
Por eso, apenas queda un puesto vacio acuden presurosos á ocuparlo disputándose el honor de sacrificarse en aras del bien público.
Entre los aspirantes al juzgado están, si mal no recordamos, además del aludido, un amigo particular del Sr. Alcalde que, hasta ahora, no le hemos visto figurar en politica y que debe ser, por consiguiente, una garantía de imparcialidad; un individuo del comité republicano-progresista de la localidad que se mantiene en la reserva; un antiguo candidato á este destino que se quedó ya con el compuesto; un Sr. Letrado que ya desempeñó destinos análogos en la capital.

Y hasta un señor profesor en medicina que seguramente no debe ser D. Cándido, á no ser que le dieran el destino como alborque del trato carralo, ó á punto de cerrarse, con que va á terminar el lastimoso y tristísimo lapsus del expediente por el que fué suspendido de empleo y sueldo, y cuya inmensa pesadumbre amenazaba caer sobre el bolsillo del Sr. Alcalde, en prueba de la habilidad administrativa de su secretario, cuyas altas dotes no nos cansaremos de pregonar.
Estos, que nosotros sepamos, son los que aspiran á la mano de D.^a Leonor.
Esto es: á ser los administradores de la justicia local.
Quizás antes de ser provista esta plaza salga algun nuevo pretendiente de los que hay escondidos detrás de la mata, y no se han hecho visibles todavía, aunque ambicionan *in petere* la consabida prebenda.
Decimos esto porque no falta quien supone que se ha tratado ya por el Sanedrim fusionista de ceder este destino á los conservadores con el objeto de que el nombramiento recaiga en un nuevo catecúmeno de esta iglesia que se fué enojado *por lo mismo* y de este modo pueden matar dos pájaros de un tiro.
Acentuan un poco más las corrientes de concordia y simpatía sobre el óvalo.
Y consiguen hacer participar del presupuesto al unico individuo de la familia que se ha quedado sin tajada.
No es así Sr. Abellan?
Justo es que tengan algun premio los buenos oficios.
Animo, pues, secretario.
A conquistar la tajada, que vendrá como pedrada en ojo de boticario.
De cualquier modo el trabajo y los compromisos son para la situacion y en especial para D. Salvador que no es posible que pueda contentar á todos.
A no ser que tenga algun proyecto de su invencion para dejarlos á todos satisfechos.

Porque la verdad es que D. Salvador es una especialidad para esto de los proyectos.
Solamente que sus planes suelen producir escalofríos y poner la carne de gallina á sus administrados.
Por eso, sin duda, hace pocos dias al susurrarse que nuestro ínclito alcalde tenia *in mente* un proyecto colosal fué tal la emocion que experimentamos que todavía no nos ha salido el susto del cuerpo.
Dios lo tenga de su mano.
Ya veremos si resulta alguna nueva edicion del ferrocarril de marras corregida y aumentada.
Mientras no sale á luz esta nueva concepcion de nuestra primera autoridad procuramos estar tranquilos y no armar un *cisque pedrisque* por un quitame allá esas pajas, como el que armaron noches pasadas varias vecinas de la calle de la Amargura dando á los curiosos un espectáculo gratuito y divertido.
Y todo por no pagar la cuenta de la lechera.
No hiciera mas el Alcalde con las de la glori-eta.

El lunes 7 no celebró sesion el ayuntamiento, pero el miércoles se acordó de que el Sr. Baron del Solar tiene junto del paseo un banca que no puede regarse y se reunió en sesion supletoria para resolver la dificultad y dar otro pasito mas en pró de la *harmonía* que está ya á punto de caramelo.
¡Coquetones!
El lunes 14 se reunieron ocho concejales y diez individuos de la Junta de Asociados para resolver acerca de la resolucion del Gobernador, que ha mandado devolver el presupuesto adicional para que se incluya en él la sexta parte del 20 por 100 de la deuda de propios, acordándose no reconocer dicha deuda y alzarse en el término marcado por la ley, con un recurso al Ministro de al Gobernacion.
No hubo sesion ordinaria por falta de concejales.